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吉林敖东这家公司股票怎么样-吉林敖东
现在什么情况，为什么基金大量抛售，可以买么-股识吧

一、辽宁成大和吉林敖东那个投资价值高？

展开全部成大概念多敖东业绩好，敖东。

二、吉林敖东 现在什么情况，为什么基金大量抛售，可以买么

LOVE吉林敖东 现在什么情况，为什么基金大量抛售，可以买么?机构投资者一般
都先于散户得到利空或者利好消息几个月。
提前出货回避风险。
而该股其实机构在顶部的时候就溃逃了。
现在更多的是散户在里面.一支股票要想有大行情得机构投资者先建仓布局，靠散
户是无法做出大行情的。
个人建议在机构大量建仓前不介入该股。
个人观点请谨慎采纳朋友

三、吉林敖东为什么老比广发证券低

个人在敖东敦化总部工作，不看好这家公司。
另外敖东分厂不清楚，主厂主要做口服液，产量大利润低，每年3亿多只只有几亿
销售额，没什么利润，老总都是关系户，做自己的圈子不公平提拔下属，待遇差吸
引不了人才，另外一方面盲目扩大生产，所以股东们也不是很高兴，当然没人愿意
做它。

四、吉林敖东市销率为什么那么高？

你所看的PS在吉林敖东身上
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要注意一点，吉林敖东市值比较大，，，但其主业业务收入很少。
。
他得净利润主要来自投资收益，与广发有关。
。
不是每个上市公司PS都会正常的反应出来。
。
。
仔细研究下报表你就会发现了。
。
。
。
PS有的时候并不会和PB成正比。
。
这还要具体情况具体分析！你仔细参照几个就会发现了！

五、为什么吉林敖东。东北制药跌的这么惨

东北制药一季度财报虽然销售收入增长,但经营成本过高,净利润反而下降.但估值确
实偏低.吉林敖东业绩相当不错,价值也被低估.新医改理论上对于医药制造公司是一
个有利利好...这两家公司没有什么太大问题,可能只是单纯价值被低估了,从流通股
东最近的变化来看,也有基金抄底的迹象.建议关注吉林敖东,有反弹上升可能.

六、吉林敖东市值低，怎么是广发证券股东

持有广发证券股份，这个很正常，很多上市公司都有这方面的资本投资

七、
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